

Preguntas para la reflexión

Tiempo: 30 minutos.

- ¿Es la educación un factor decisivo para la participación plena de las mujeres en el desarrollo? ¿Cuál es su vínculo?
- ¿Porqué el adecuado acceso a servicios de salud reproductiva todavía es una asignatura pendiente de los gobiernos y de la cooperación internacional?
- Las mujeres progresivamente se van incorporando a las esferas productivas y remuneradas, ¿porqué todavía los hombres en general no realizan tareas/ funciones de los espacios privados y domésticos?
- ¿Pueden las estadísticas desglosadas por sexo favorecer acciones dirigidas a subvertir las desigualdades de poder entre los géneros en diferentes ámbitos?
- ¿Es una solución adecuada que el Estado remunere económicamente las tareas de cuidado y atención que realizan las mujeres? ¿Implicaría esto una mayor igualdad entre hombres y mujeres?
- ¿Cómo se puede fomentar el compromiso de los hombres en las responsabilidades reproductivas, de cuidado y atención a los otros y otras?

Fuente: Elaboración propia.